

## Sagi Splitter von Otto Haller

### Bethlehem-Robert

Unser Präsident Robert Kern hat einen neuen Namen: «Bethlehem-Robert».

Und das kam so:

Diego Fehr ist 6-jährig und viel bei seinem Grosi, Susi Fehr, zu Besuch. Von ihrem Küchenfenster aus hat er bis jetzt den Weihnachtstern von Robert Kern im Sandacker gesehen und ihn «Bethlehem-Stern» benannt.

Neuerdings versperrt ein Neubau die Sicht darauf und Diego ist traurig.

Robert hörte davon und hat zusammen mit Otto Weilenmann einen Stern auf den Strommasten bei der Gattersagi montiert.

Diego sieht diesen von Grosis Küchenfenster aus, ist wieder glücklich und Robert Kern für ihn der «Bethlehem-Robert».



Bethlehem-Stern im Sandacker



Otto und Robert bei der Montage



Bethlehem-Stern bei der Gattersagi